

# じんけんコラム(6月)

じんけんコラム ホツと♡スペース

ひとにやさしい、じぶんによさしい  
あたたかい話題をとどけます!

## “プライド月間” ~多様性を認め合う~

6月は「プライド月間」と呼ばれ、世界各地で性的マイノリティ（少数者）の権利を啓発する活動・イベントが実施されます。日本でも、東京で開催される約15,000人が参加する大規模なイベントの他、日本各地で様々な行事が開催されます。めざすのは性の多様性を知ってもらい、当事者への偏見や差別をなくしていくことです。



性的志向・性自認には様々な要素があり、ひとりひとりが違う性のあり方をもっています。それらの違いを尊重することがとても大事です。これまでの固定観念で当事者を色眼鏡で見たり、差別したりすることは許されないことです。

世界中に性的マイノリティと言われる人たちは「13人に1人」（民間事業者の調査）。「出会ったことがない」と思うかもしれませんが、それは当事者が差別やハラスメントを恐れ、「言えない」だけかもしれません。

性のことだけでなくすべてにおいて、互いに違いを認め合い尊重し合うことが、差別のない幸せな社会の形成につながります。そんなことを考えるのが私たちの“プライド月間”です。